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四つのテスト  1 真実かどうか   2 みんなに公平か   3 好意と友情を深めるか   4 みんなのためになるかどうか 

平成29年 3月7日（火曜日） 第２，６９９回      ＜例会報告NO.28＞    

【月間テーマ】  水と衛生                   会員卓話 遠藤 伴明 会員（奉仕プロジェクト常任委員長） 

                           

☆会長挨拶（高橋勇喜知会長） 

 白鷹ロータリークラブにメイクでいって来ました。こじんま

りとして良い例会であったと思いました。また、遅刻とか、早

退、無断欠席はもちろんですが、全部 500 円のペナルティーを

科していました。長井も取り入れれば、500 円がもったいない

ので、早退しないということになるのではないかと感じました。

大変良いことで、良いことは率先して取り入れることが会の発

展にも繋がるのではないかと思います。理事会でも検討してみ

たいと思います。また、自民党の大会にいってきましたが、前

の日に行って席の確保もしてきました。時の自民党ですから、

安倍晋三総裁の挨拶は意気揚々とした力強いものでした。全国

から５，６千人自費で集まっていましたが、それはそれぞれが

誇りを持っているからであると思いました。その中で、印象に

残った総裁の話は、野党みたいに批判とか、やっていけないこ

とだけではなく、何かをやって行こうという話をやっていかな

いと建設的な日本にはならないということでした。私たちロー

タリーも組織として、批判だけではなく何かをやっていこうと

いう発想が大事ではないかと感じてきました。自民党もロータ

リーも一つの組織ですので、何かをやっていけば何とかなるだ

ろうと思います。今日、ソロプチミストの会合に参加してきま

す。 

☆幹事報告（齋藤圭央幹事） 

・来週 14日に第 13回理事会を開催しますので、出席ください。 

・3 月 28 日に長井青年会議所と合同の例会を開催しますので、

全員の出席をお願いします。 

・欠席届  

    五十嵐 順子 会員 

 

☆委員会報告 

・ＲＹＩＡ委員会 前田昌信委員長 

 5月 20、21日に開催する予定で詰めています。今日も山形で

会議があり出席してきます。 

長井ロータリークラブ会長    高橋 勇喜知           第２８００地区ガバナー   長谷川 憲治 

長井ロータリークラブ幹事    齋藤 圭央            第6ブロックガバナー補佐   今  良明 

パストガバナー         渡部 保太郎 

例 会 日       毎週火曜日 12：15～13：15          例 会 場     タスパークホテル℡0238-88-1833 

事 務 局   長井商工会議所内  ℡0238-83-2047      会報委員  大道寺 信・大滝 徹・浅野敏明・土屋茂樹 
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☆会員卓話（遠藤伴明会員） 

・今日は、「健康サポート薬局」について話をさせて頂く。「健

康サポート薬局」とは「かかりつけ薬剤師・薬局」の基本的

な機能を備えて上で、地域住民の健康づくりを積極的に支援

する薬局のことを言う。かかりつけ薬剤師とは、一定以上の

調剤業務の実績を持ち、かつ年間決められた単位以上の研修

を受けた薬剤師のことを言い、その薬剤師が常駐する薬局を

かかりつけ薬局と言う。これらの機能を持ち、個々の薬局業

務だけでなく他の職種の連携し、地域の健康づくりに参加す

る薬局を「健康サポート薬局」である。 

・「健康サポート薬局」は新たな薬局のカテゴリーが急に出てき

た訳ではなく、国の保険財政が約４０兆円という危機的な状

況の中で、薬局という資源を利用して国民の健康増進と医療

費の抑制の両方を実現させようと「薬局薬剤師を活用したセ

ルフメディケーションという文言を日本再興戦略に盛り込み

２０１３年６月に閣議決定された。これを受けて、厚生労働

省は２０１４年度から「薬剤師を活用した健康情報拠点す新

事業」を開始し、２０１５年６月にその在り方についての検

討会が設置され、６回にわたる論議により出された報告書を

基に制度設計され、２０１４年４月に施行された。国は、当

面「健康サポート薬局」全国に１万５千軒を目指し受付を開

始した。ただ、ソフト面だけでなくハード面の対応、間仕切

りが必要等が求められるので新たな投資が必要になる。 

・今後、各薬局が「かかりつけ薬剤師・薬局」を目指していろ

いろとアプローチがあると思いますが、必ず悪いところも出

てきますので、慎重な対応をした方が良いと思う。しかし、

大半の薬局は、最終的に地域に貢献できる「健康サポート」

を目指していますので、宜しくお願いしたい。 

・ある雑誌で、うなぎの稚魚を外国から運んでくるとき何もし

ないと７から９割は死ぬのだそうだが、その中に天敵のなま

ずを入れておくと、２割は食われるが８割は元気であるとの

ことで、生物は多少の緊張感があった方が元気でいられると

の話である。ロータリーも緊張感を持ってやっていけば良い

例会ができるのではないかと思った。 

 

 

☆次回例会予定 

 

 ３月１４日 ゲスト卓話 

         長井市長 

         内谷重治氏 

 

☆出席報告 

 

３月７日 例会  報告者：  大滝徹 会員 
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＜ニコニコ BOX＞ 

・高橋勇喜知 会長 

 昨日 6日は圭央幹事の誕生日でした。さみしかったと思う

のでニコニコします。来年はしてあげます。 

・五十嵐順子 会員 

 遠藤さん卓話お疲れさまです。 

<ご本人誕生日> 

・手塚典夫 会員  ２１日 

・齋藤圭央 会員   ６日 

・横沢 茂 会員   ４日 

<奥様・ご主人誕生日> 

・五十嵐順子会員  ２３日  

・井上晴雄 会員   ８日  

＜結婚記念日＞ 

・土屋茂樹 会員   ９日 

＜勤続年数＞ 

・堺 清一 会員  ２８年 

・井上晴雄 会員  １９年 

・横沢 茂 会員  １９年 


